

Fecha 17.12.2015	Sección Dinero	Página 1-11
----------------------------	--------------------------	-----------------------

LICITACION AZUCARERA

VENDEN 3 DE 5 INGENIOS

El gobierno federal vendió tres de los cinco ingenios azucareros por un monto de 3 mil 556 millones de pesos. Plan de San Luis, El Modelo y La Providencia fueron las tres fábricas que el Servicio de Administración y Enajenación de Bienes colocó entre los privados. El monto que obtendrá el gobierno federal de la venta de los tres ingenios es mil 181 millones

de pesos superior al precio de venta inicial contemplado, que era de 2 mil 375 millones de pesos.

PROCESO DE SUBASTA
(Millones de pesos)

INGENIO	MÍNIMO	OFERTA
El Potrero*	1,545	0
San Miguelito*		
Plan de San Luis	1,140	1,653
El Modelo	765	1,165
La Providencia	470	738

* Declarados desiertos

Fuente: SAE

OBTIENE 3,556 MDP

El SAE logra subastar tres ingenios

Luego de reanudar la puja, el organismo vendió tres fábricas a oferentes privados

POR ALICIA VALVERDE
alicia.valverde@gimm.com.mx

El gobierno federal vendió tres de los cinco ingenios azucareros que administra el gobierno federal por un monto de tres mil 556 millones de pesos.

Plan de San Luis, El Modelo y La Providencia fueron las tres fábricas que el Servicio de Administración y Enajenación de Bienes (SAE) colocó entre los privados, quedando desiertos El Potrero y San Miguelito.

La remuneración que obtendrá el gobierno federal de la subasta de estas propiedades es mil 181 millones de pesos superior al precio de venta

inicial, que era de dos mil 375 millones de pesos.

El ingenio Plan de San Luis se vendió a Promotora Industrial Azucarera en mil 653 millones de pesos, mientras que El Modelo se adjudicó a San

Sebastián por un valor de mil 165 millones de pesos y La Providencia quedó en manos de Beta San Miguel, que desembolsó de 783 millones.

José Pinto Mazal, director corporativo de Grupo Beta San Miguel, se congratuló por el ingenio adquirido.

"Estamos contentos de haber participado en la subasta y de habernos quedado con un ingenio muy bueno en el estado de Veracruz, en donde tenemos uno", indicó.

En la puja se presentaron tres ofertas, aunque el pasado 24 de noviembre hubo 13, como informó Javier Doran-

tes, director corporativo de Comercialización y Mercadotecnia del SAE.

El organismo encargado de la subasta expuso que los participantes ganadores registraron en promedio un precio 49 por ciento superior al valor de salida.

Esta es la segunda licitación de los nueve ingenios que administraba el gobierno, de los cuales siete se han regresado a los privados y dos quedan pendientes.



Fecha 17.12.2015	Sección Dinero	Página 1-11
----------------------------	--------------------------	-----------------------

BALANCE NACIONAL DE AZÚCAR

(Miles de toneladas)



Nota: los datos corresponden a la zafra 2015-2016

Cifras actualizadas al 7 de diciembre de 2015.

* Primer estimado de producción validado en el Grupo de Productividad en Campo, zafra 2015/16.

FUENTE: Comité Nacional para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar (Conadesuca)